

PRESSEINFORMATION

Kattus feiert den Tag des österreichischen Sekts

Wien, 27. September 2018 – Die österreichische Schaumweinsaison wird am 22. Oktober am "Tag des österreichischen Sekts" mit der österreichischen Sektgala feierlich eingeläutet. Heimische Hersteller präsentieren auch heuer wieder ihre Spezialitäten und stellen Qualität und Vielfalt in den Vordergrund. Im Zuge der Feierlichkeiten des perlenden Getränks, öffnet Kattus für Führungen schon am 20. Oktober die Tore der hauseigenen Sektkellerei. Alle Sektliebhaber werden mit einem Gläschen Schaumwein und geschichtsträchtigen Einblicken begrüßt.

"Seit nunmehr über 160 Jahren bekennt sich Kattus zu heimischen Winzern und zur österreichischen Wertschöpfung. Neben Regionalität fließen auch Qualität, Innovation und Tradition in die perlenden Getränke von Kattus mit ein. Deshalb laden wir auch dieses Jahr wieder, mit großer Freude in unsere Sektkellerei ein, um mit unseren Gästen auf den Tag des österreichischen Sekts anzustoßen", so Andreas Ruhland, Geschäftsführer der Kattus Vertriebs GmbH.

Durch die einzigartigen Räumlichkeiten und traditionsreichen Kellergewölbe führt Herbert Pratsch, erfahrener Kellermeister und langjähriger Mitarbeiter des Familienunternehmens Kattus. Besucher erhalten einen exklusiven Einblick in die aufwendige Herstellung des traditionsreichen, österreichischen Sekts. Anschließend an den kostenfreien Rundgang können Gäste die verschiedenen Kattus Sekt-Variationen verkosten und zu Ab-Hof-Preisen erwerben.

Hard Facts:

Zu Gast bei Kattus:

Wann: 20. Oktober 2018, 11:00 bis 18:00 Uhr

Wo: Sektkellerei Kattus, Billrothstraße 51, 1190 Wien

Programm: Begrüßungsglas Kattus Sekt, kommentierte Kellerführungen, Ab-Hof-Verkauf,

Sektverkostung, Eintritt frei!

Sekt-Gala: 22. Oktober 2018 in der Österreichischen Nationalbibliothek

Eintritt: 25,- Euro (Vorverkauf 19,- Euro)